

# 500 Euro für Kinder in Nicaragua

Verein Eine-Welt-Haus: In Jenas Partnerstadt San Marcos wird Schulbesuch ermöglicht

**JENA.** Die Freude ist groß bei Sandra Hillesheim und Mario Schmauder vom Eine-Welt-Haus Jena: Spenden in Höhe von insgesamt 500 Euro erreichten den Verein.

350 Euro stammen aus dem Verkauf des Städtepartnerschaftskaffees „San Jena“. Der Verein Eine-Welt-Haus und sein Partner im Kaffeeprojekt, Café Chavalo aus Leipzig, haben sich auf die Fahnen geschrieben, für jedes verkaufte Paket Kaffee einen festen Betrag für das Partnerschaftsprojekt des Vereins im krisengebeutelten Nicaragua zu spenden. Dank der Neugestaltung der Kaffeepackungen und der Erschließung neuer Vertriebswege, etwa über die Touristinformation Jena, Globus Isserstedt und Edeka Jakobi

in Jena-Ost, lief der Kaffeeverkauf 2018 so gut an, dass nun im Ergebnis dank dieser Spende zwei bedürftigen Schülern in Jenas Partnerstadt San Marcos der weitere Schulbesuch ermöglicht

werden kann.

150 Euro hat Mario Schmauder darüber hinaus in Eigeninitiative für den Verein gesammelt: Im Rahmen seiner schon zur Tradition gewordenen Ak-

tion, zum Nikolausmarkt in Winzerla Fettbrote nach eigenem Rezept zu verteilen, kam die Spende zustande. Mit dem Geld soll Spielzeug im Kindergarten „Samuel Calero“ in San Marcos, zu dem der Verein schon seit vielen Jahren eine enge Verbindung hat, angeschafft werden. (red)

- Wenn auch Sie die Projekte des Eine-Welt-Haus e. V. Jena in Nicaragua unterstützen möchten, können Sie dies mit dem Kauf des Städtepartnerschaftskaffees „San Jena“ tun oder durch eine direkte Spende an: Kontoinhaber Eine-Welt-Haus, IBAN: DE 96 830 530 30 000 00 30 600, BIC: HELADEF1JEN, Sparkasse Jena, Zweck: Nicaragua



Sandra Hillesheim und Mario Schmauder vom Eine-Welt-Haus.

FOTO: GEBHARDT